

DATOS DE LOS AUTORES

OSCAR EDMUNDO YANGALI NÚÑEZ

Licenciado en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica del Perú, donde trabaja como asistente de docencia y co-investigador del proyecto Scholastica Colonialis junto con el Dr. Sandro D'Onofrio. Es miembro de la Société Internationale pour l'Étude de la Philosophie Médiévale (SIEPM). También es docente de filosofía del Seminario Mayor Diocesano San José de Lurín. Ha presentado ponencias y publicado trabajos sobre temas referidos a la escolástica y su recepción en el Perú, así como también referidos a la filosofía de la religión.

JEAN LUIS ARANA

Licenciado en Filosofía por la PUCP, Bachiller en Ciencias con mención en Ingeniería electrónica por la PUCP, estudios concluidos de Maestría por la PUCP. Trabaja como docente en la UPC, en el Instituto Superior de Estudios Teológicos Juan XXIII y es Pre-docente en la PUCP. Es miembro del grupo Scholastica Colonialis. Sus intereses se ubican en el campo de la filosofía antigua y medieval, en la escolástica colonial, en la metafísica, la ontología, la ética y la epistemología.

JOAQUÍN CARDOSO

Licenciado en Comunicación (UBA-Argentina) y técnico investigador en el Programa de educación a distancia UBA XXI (UBA-Argentina). Además, es

docente de Teorías y prácticas de la comunicación I (Facultad de Cs Sociales-UBA) y de Historia Sociocultural del Arte (Universidad nacional del arte-UNA). Ha escrito numerosos artículos vinculados fundamentalmente a la ética, la filosofía, la cultura y la sociedad. Sus trabajos más recientes fueron "La vitalidad de un concepto" (2015) y "Política y redes" (2017).

CESAR INCA MENDOZA LOYOLA

Magister en Filosofía por la Pontificia Universidad Católica del Perú. Profesor de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya y de la PUCP. Especializado en temas de metafísica y epistemología de las época antigua, moderna y contemporánea. Su principal interés está orientado a la filosofía nietzscheana, a la ética y a la gestión social.

RICHARD ANTONIO OROZCO CONTRERAS

Doctor en Filosofía por la PUCP. Profesor ordinario en la UNMSM. Coordinador de la Maestría y Doctorado de filosofía de la UNMSM. Profesor de la Maestría de Desarrollo Ambiental en la PUCP y Profesor de Epistemología en calidad de Profesor Visitante en programas de Doctorado y Posdoctorado en UNHEVAL (Huánuco) y UNCP (Huancayo). Es coautor del libro Pensamiento y acción y La filosofía peruana a comienzos del siglo XX

(PUCP, 2010); y autor de diversos artículos en revistas especializadas. Sus áreas de interés son la filosofía de la ciencia, epistemología, racionalidad científica, razonamiento heurístico, pragmatismo clásico y neopragmatismo. Actualmente desarrolla una investigación financiada por el Vicerrectorado de Investigación de la UNMSM sobre el razonamiento eurístico en la ciencia.

MIGUEL ANGEL NACION PANTIGOSO

Licenciado en filosofía por la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (UNMSM) y Licenciado en sociología por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP), está haciendo una Maestría en filosofía en la PUCP y otra en sociología en la UNMSAM. Es miembro de la Asociación Peruana de Ética y Filosofía Política (ASPEFIP). Actualmente trabaja para la Universidad Nacional de Ingeniería. Los temas que investiga son historia conceptual, teoría sociológica, filosofía política y práctica.

JORGE ALBERTO FLORES MORALES

Doctor en Administración de la educación de la Universidad César Vallejo y Magister en Administración de la educación de la Universidad Marcelino Champagnat. Licenciado en psicología de la Universidad Federico Villarreal y en Educación por la Pontificia universidad Católica del Perú y bachiller en Teología por la Facultad de Teología y Pontificia y Civil de Lima. Actualmente se desempeña como docente universitario e distintas universidades.

ANALYDA MARÍA BOLUARTE DRAGO

Licenciada en educación inicial por la Universidad Femenina Sagrado Corazón, Maestría en asesoramiento educativo familiar por el Centro Universitario Villanueva, Maestría en filosofía con mención en antropología filosófica por la Universidad de Piura. Actualmente se desempeña como Directora del Centro de Orientación del Colegio Salcantay. Sus áreas de interés se ubican en la antropología filosófica, la filosofía personalista y coaching filosófico.